

Estabilidad y temperaturas máximas en ascenso

30/01/2023



Después de unos días plenamente invernales con temperaturas máximas cortas y mínimas bajas con heladas débiles en el casco urbano y más fuertes en las zonas rurales, el anticiclón se asentará sobre la península Ibérica. Como consecuencia, tiempo soleado con algunas nieblas matinales, vientos flojos, temperaturas máximas en ascenso y mínimas que se mantendrán bajas. Estaremos atentos y seguiremos informando.

Martes 31. Poco nuboso, viento del norte. Temperaturas máximas y mínimas de 16° y 0°.

Miércoles 1 de febrero. Poco nuboso, viento del sureste. Temperaturas máximas y mínimas de 14° y 1°.

Jueves 2. Poco nuboso, viento flojo variable. Temperaturas máximas y mínimas de 15° y 0°.

